

## Efemérides Hoy

Categoría: Noticias-Actual

Creado: Lunes, 01 Marzo 2021 13:00

Escrito por Comunicadora Gobierno Provincial

Visto: 330

---

Considerada como "el monstruo editorial del Siglo XIX", la Revista de La Habana introdujo medios de impresión novedosos y veladas críticas al régimen imperante. Contó entre sus directores con Rafael María de Mendive, maestro entrañable de José Martí. Esta publicación vio la luz sólo hasta el año 1857, cuando desapareció víctima de las condiciones políticas y la crisis económica de la época.